



20.00 H.

"FELIPE DE NEVE, GOBERNADOR DE CALIFORNIA Y FUNDADOR DE CIUDADES".

D. José Miguel Delgado Barrado.

Catedrático de Historia Moderna. Universidad de Jaén.



20.00 H.

"MANUELA DE LUNA: LA ÚLTIMA HEROÍNA DE LA GUERRA DE LA INDEPENDENCIA?".

D. Francisco Acosta Ramirez.

Profesor Titular de Historia Contemporánea de la Universidad de Jaén.



CICLO DE CONFERENCIAS



BAILÉN EN LA HISTORIA



Organiza:



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE BAILÉN

Sede Académica:
Museo de la Batalla de Bailén
Salón de Conferencias
Plaza Príncipes de Asturias

Entrada Libre hasta completar aforo

Elorza



BAILÉN
5, 12, 19
DE SEPTIEMBRE
Y 2 DE OCTUBRE
DE 2014

bd Bailén Diario

19 DE SEPTIEMBRE

2 DE OCTUBRE

INTRODUCCIÓN

Con el retorno para muchos de las vacaciones y el regreso a nuestros quehaceres se nos ofrece la posibilidad de abrir pequeñas ventanitas y contar pedacitos de nuestra Historia, presentando una batería de conferencias.

Comenzamos septiembre con la Edad Antigua, para ir adentrándonos a lo largo de todo el mes en la Edad Media y Moderna, y cerrar en octubre con la Edad Contemporánea, aprovechando el Fin de Semana de Época que se organiza para conmemorar la victoria del ejército español al inicio de la Guerra de la Independencia.

Los temas son tan variados, atractivos, controvertidos y desconocidos como Baecula, los Condes de Bailén, Felipe de Neve y Manuela de Luna.

Temas con gran carga histórica para nuestro municipio, por lo que se ha contado con investigadores y docentes al día de las últimas referencias historiográficas.



5 DE SEPTIEMBRE

20.00 H.

LA BATALLA DE BAECULA DESDE LA ARQUEOLOGÍA.

D. Arturo Ruiz Rodríguez.

Catedrático de Prehistoria de la Universidad de Jaén y Director del Instituto Universitario de Investigación en Arqueología Ibérica de la Universidad de Jaén.

12 DE SEPTIEMBRE

20.00 H.

"EN TIERRA DE SEÑORES LOS PONCE DE LEÓN Y EL CONDADO DE BAILÉN EN EDAD MODERNA.

Dña. M.ª Amparo López Aran

Facultad de Ciencias de la Documentación y Comunicación
Departamento de Historia.
Universidad de Extremadura.



Bailén Diario